

# Un petit tour en draisine

Pour le plaisir des petits et des grands, FloriRail organise, le week-end des 22 et 23 juin, des circulations gratuites en draisine (vélorail) sur le réseau de l'aire d'activités du Florival (Zone Industrielle de Sultz).

**LA DRAISINE PROPOSÉE** par Florirail circulera sur les voies qui desservaient jusqu'en 1992 les entreprises de la zone industrielle dite actuellement « Aire d'Activités du Florival ». Pour ce faire, l'association Florirail procède actuellement à des opérations de débroussaillage de ces voies qui ne sont plus entretenues. « Nous faisons cela pour faire revivre ce passé proche où les entreprises étaient desservies par le rail. Cette activité est

délaissée par la SNCF et est déficitaire depuis de nombreuses années, explique Mathieu Taquard, président de l'association. Le paradoxe est qu'en face, de l'autre côté du Rhin, cette activité en plein essor a augmenté de 40 % en 10 ans, alors qu'elle a diminué de moitié sur cette même période en France. » Les curieux pourront circuler sur la même draisine que celle utilisée en 2011, lors de la fête des 20 ans de FloriRail. En plus du stand habituel de FloriRail, un stand de boissons tenu par la Cave du Vieil Armand qui proposera également ses gammes de vins et spiritueux bien connus dans la région. En face, rue de l'Industrie, l'entreprise HEM met à disposition ses places de parking aux visiteurs.

Rendez-vous, le samedi 22 juin de 10 h à 18 h et le dimanche 23 juin de 11 h à 17 h 30. Cette opération est réalisée avec les autorisations et le soutien de la Communauté de Communes de la Région de Guebwiller (CCRG) et des villes de Sultz et d'Issenheim pour leurs autorisations et leurs soutiens actifs.

## Deux sorties en train

Par ailleurs, l'association Florirail organise deux sorties cet été : le samedi 6 juillet au Schauinsland (balade en Forêt Noire, en empruntant la ligne Mulhouse-Müllheim rouverte par la Région Alsace) et le mercredi 7 août à Dijon (avec le TGV Rhin-Rhône). ■

► Tous les renseignements sont sur <http://florirail.free.fr>.



Les bénévoles de Florirail ont débroussaillé la ligne à proximité de la Zone d'activités de Sultz où circulera la draisine le week-end des 22 et 23 juin. DOCUMENT REMIS